



“Señor Dios nuestro,
te pedimos
que el alma de tu servidor
Guillermo Antonio, sacerdote,
a quien encomendaste durante su vida
el ministerio sagrado,
pueda compartir ahora
la felicidad eterna en el cielo”

(Misal Romano, *Exequias por un sacerdote*, p. 1115).

Después de una larga enfermedad, el Señor ha llamado a su presencia al Pbro. **Guillermo Antonio López Farías** (Q.E.P.D.). Les solicito oremos por el descanso eterno de su alma. Unámonos también en oración por su familia, que tengan fortaleza en el Señor.

El P. López Farías nació el 24 de febrero de 1956. Sus padres don Guillermo López Retamales y doña María Farías Farías, ambos fallecidos. Sus hermanos, Víctor Manuel y Francisco Ignacio, también fallecidos; María Teresa y Ana Julia, residen en Santiago y Ricardo Manuel en La Serena.

Los estudios básicos los cursó en el Liceo “Buen Pastor” los años 1961 a 1968, mientras los de enseñanza media en el Colegio “San Marcos”, primero y segundo medio, tercero y cuarto medio en el Liceo nocturno 7, establecimientos educacionales de Santiago. Realizó también cursos en Inacap, técnico electromecánico y mantención industrial.

Ingresó a nuestro Seminario Mayor “Santo Cura de Ars” el año 1983.

Fue ordenado diácono el 24 de noviembre de 1989 y sacerdote el 26 de abril de 1991, ambos ministerios concedidos por Mons. Bernardino Piñera Carvallo (Q.E.P.D.).

Los principales servicios ministeriales los realizó en las parroquias y años que se indican: 1992-2000 párroco en la parroquia “San Francisco de Borja”, Combarbalá; 2000-2005, párroco en la parroquia “San Juan Evangelista”; 2006-2007 Rector del Templo “Santo Domingo”, 2007 Vicario Parroquial en la parroquia “Nuestra Señora de Lourdes”.

Sus restos mortales serán trasladados al velatorio de la parroquia “Nuestra Señora de Lourdes” esta tarde. A su velatorio se permitirá el ingreso por turnos, cumpliendo estrictamente las medidas sanitarias.

Horario de la santa Misa de exequias se comunicará esta tarde.

La Serena, junio 24 de 2021.


+René Rebolledo Salinas
Arzobispo de La Serena